
Teramo. Passaggio del martelletto al Rotary Club di Teramo
Passaggio del martelletto al Rotary Club di Teramo

Alcuni giorni fa, presso la Country House di Borgo Spoltino, si è svolto l’annuale passaggio di consegne del Rotary Club di
Teramo.Nel corso di una piacevole serata, il dottor Giovanni Grimani, ex vice questore di Teramo, ha lasciato la carica al
dottor Giovanni Di Giosia, imprenditore del settore dolciario. La cerimonia, avvenuta alla presenza del past  Governor
distrettuale dott. Ennio Vincenti e del Sindaco di Teramo dott. Maurizio Brucchi, è chiamata  “Passaggio del Martelletto”
perchè il  martello di  legno con cui il  presidente suona la campana per segnare l’inizio e la fine delle serate Rotary, passa
appunto, al nuovo presidente.

Durante la cerimonia, il Dott. Grimani ha ricordato i momenti salienti dell’attività svolta durante il suo anno  e l’impegno
profuso, dal Rotary Club di Teramo e da tutto il distretto, in occasione dei tragici avvenimenti legati al terremoto dell’Aquila.

Nel suo discorso inaugurale, il neo presidente Giovanni Di Giosia, ha ricordato il ruolo che in oltre cinquant’anni di attività, il
sodalizio teramano ha svolto a sostegno del territorio e le molte iniziative realizzate. Ha poi ribadito con forza i valori
fondanti il Rotary e le responsabilità che il rotariano si assume nei confronti del territorio, della società civile attuale e
soprattutto futura, anticipando infine le linee essenziali del suo programma.

Un sonoro rintocco di campana ha poi chiuso la serata.

Roseto  degli  Abruzzi  (TE).  “PROGETTO  HAITI”:  PALLONE  E
MISSIONE A ROSETO.

Lunedì 12 Luglio 2010
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“PROGETTO HAITI”: PALLONE E MISSIONE A ROSETO.

Quadrangolare di calcio per aiutare Haiti colpita dal terremoto,
Sabato 17 luglio 2010.
E’ stata presentata questa mattina, nel Municipio di Roseto degli Abruzzi, la manifestazione denominata “PROGETTO HAITI –
Pallone e Missione”, che si svolgerà Sabato 17 luglio 2010, alle ore 18.30, presso lo Stadio di Fonte dell’Olmo.

“PROGETTO HAITI – Pallone e Missione”, è un quadrangolare di calcio fra:

Selecao Internazionale Sacerdoti di calcio.
Vecchie Glorie rosetane.
Rappresentativa amministratori dei Comuni e della Provincia di Teramo.
Rappresentativa M.G.M. (Movimento Giovanile Missionario) della Diocesi
Teramo-Atri.

L’ingresso sarà ad offerta libera ed il ricavato consegnato direttamente al Vescovo di Teramo-Atri, Monsignor Michele Seccia
e quindi interamente devoluto per iniziative umanitarie promosse dai Padri Somaschi, a favore delle popolazioni haitiane
terremotate.

Fra  le  iniziative dei  Padri  Somaschi  ad Haiti,  da sottolineare la  costruzione di  case famiglia,  scuola  primaria,  scuola
professionale e centro medico. Dunque un obiettivo importantissimo che ha bisogno dell’aiuto di tutti.

Oltre  alla  Selecao Internazionale  Sacerdoti  di  calcio,  coordinata  dal  prete  brasiliano  Pereira,  molti  amministratori  sia
provinciali  sia comunali  hanno dato la loro adesione all’iniziativa. Sono stati  invitati  anche il  Presidente della Regione
Abruzzo, il Prefetto di Teramo ed altri rappresentanti istituzionali. Eccezionalmente, scenderà in campo anche il Vescovo
Michele Seccia.

Il Comune di Roseto degli Abruzzi ha garantito la presenza di Sindaco e amministratori.

Importanti anche le adesioni fra le vecchie glorie rosetane, come quella di Gabriele Matricciani, oggi apprezzato allenatore.

Bello il gesto dei giocatori in campo, i quali doneranno 10 euro per ogni divisa da gioco, contribuendo fattivamente non solo
con il loro apporto in campo all’iniziativa.

Il Presidente della UISP Teramo, Antonio Ercolano, ha dichiarato: “Il terremoto ad Haiti ha causato 200.000 morti. Quando i
Padri Somaschi ci hanno chiesto aiuto, abbiamo sentito preciso in noi il dovere di dare il massimo e ci siamo subito messi al
lavoro per organizzare qualcosa in grado di catturare quanta più attenzione possibile. Ringrazio il Vescovo Seccia, il CONI, la
Croce Rossa Italiana e l’Aministrazione Comunale di Roseto degli Abruzzi che hanno accolto il nostro invito”.

Il Segretario Lega Calcio della UISP, Vitaliano Casalena, ha dichiarato: “La manifestazione si svolgerà con mini-gare da 30
minuti ciascuna in un solo tempo di gioco. Dalle ore 18.30 in poi, mediante due semifinali e finale, il quadrangolare decreterà
la squadra vincente, all’insegna della solidarietà e del fair-play. Al termine della serata, saremo ospiti della Parrocchia di SS
Maria Assunta”.

L’Assessore allo Sport del Comune di Roseto degli Abruzzi, Ferdinando Perletta, ha dichiarato: “Roseto è da sempre città
aperta allo sport e alla solidarietà. Abbiamo aderito con entusiasmo a questa iniziativa riconoscendone l’alto valore”.

Il Sindaco del Comune di Roseto degli Abruzzi, Franco Di Bonaventura, ha dichiarato: “Sappiamo tutti quanto sia importante
non dimenticare eventi tragici. Il terremoto ha colpito anche l’Abruzzo lo scorso anno ed a maggior ragione dobbiamo essere
sensibili  e  fornire apporto alla  popolazione haitiana,  che ha sofferto una vera e propria strage e che era in  sofferenza già
prima del terremoto. Spero che il passaparola della solidarietà riesca a coinvolgere quante più persone possibili e che tutti i
coinvolti sappiano a loro volta invitare qualcuno per ingrossare le fila della manifestazione”.



Silvi. L’ISOLA PEDONALE CONTINUA
L’ISOLA PEDONALE CONTINUA

SILVI – Dopo i due giorni sperimentali, l’isola pedonale è confermata lungo la strada principale del viale marino
di  Silvi.  Istituita  sabato  e  domanica  scorsi,  riscontrati  consenso  e  il  favore  dei  turisti  e  dei  cittadini,
l’amministrazione comunale ha voluto confermare subito l’idea di crere un “polmone” nella zona di alta
frequentazione compresa lungo via Garibaldi (angolo Via Trieste) e via A. Rossi (angolo via Cichella). Nelle
sere scorso, dovute anche alle manifestazioni in giro per la città, l’isola pedonale ha visto un’alta affluenza di
pedoni che dalle 21 all’una di notte hanno potuto godere delle strade prive di veicoli. L’amministrazioen
comunale ha voluto inoltre ringraziare gli uomini della Polizia Locale per il perfetto lavoro svolto proceduto
senza problematiche e nei futuri periodi di maggiore affluenza come il mese di agosto verrà chiesto il supporto
degli uomini della Protezione Civile di Silvi.

Teramo. La ASL di Teramo presenta 8più1: il primo consultorio
virtuale d’Abruzzo
La ASL di Teramo presenta 8più1: il primo consultorio virtuale d’Abruzzo

 

Si terrà mercoledì 14 luglio p.v.  alle ore 11.00 presso la Sala Formazione al II piano degli uffici ASL di C.ne Ragusa la
presentazione alla stampa di “8più 1, il consultorio virtuale della ASL di Teramo”, prima esperienza del genere in
Abruzzo.

Durante la conferenza verranno illustrati i motivi che hanno spinto l’azienda sanitaria a dotarsi di questo strumento, le sue
caratteristiche e le potenzialità, soprattutto per il target degli adolescenti, soliti usare lo strumento informatico e spesso
troppo imbarazzati o impauriti per rivolgersi ad una struttura “reale” come primo approccio con l’azienda sanitaria.

Ne corso  dell’incontro  verranno illustrate  le  prospettive  di  sviluppo del  progetto,  coordinato  dal  dr.  Nicola  Ludovico,
Responsabile dell’Unità di Assistenza Consultoriale dell’azienda sanitaria, gli obiettivi da raggiungere e gli strumenti per
farlo.

Alla conferenza stampa parteciperanno il Direttore Generale Mario Molinari, Il  Direttore Sanitario Pier Luca Bonazzi del
Poggetto, il coordinatore del progetto Nicola Ludovico, Responsabile della Unità Operativa di Assistenza Consultoriale.
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Atri.  Al  via  il  programma estivo  di  attività  dell’Oasi  WWF dei
Calanchi di Atri
Al via il programma estivo di attività dell’Oasi WWF dei Calanchi di Atri

Escursioni, spettacoli, attività di educazione ambientale: è un ricco programma quello che l’Oasi WWF dei Calanchi di Atri ha
organizzato per l’estate 2010.

Si inizia domani, martedì 13 luglio, alle ore 18, con un’escursione lungo i sentieri dell’Oasi.

Si tratta della prima di una serie di escursioni guidate che si svolgeranno tutti i martedì e i sabato dei mesi di luglio ed
agosto e che permetteranno di far conoscere uno degli ambienti più particolari della nostra provincia.

Lunedì 26 luglio e martedì 24 agosto, grazie alla luna piena, si svolgeranno due nuove edizioni de “La luna e i calanchi”,
escursioni notturne con partenza alle ore 21 che permetteranno di conoscere aspetti particolari del paesaggio calanchivo.

Domenica 1° agosto dalle ore 18 si svolgerà, in collaborazione con lo Aurora Shiatsu Club di Alba Adriatica, la prima edizione
di “Shiatsu tra i calanchi”, una dimostrazione per tutti di questa pratica estremamente rilassante.

Venerdì 6 luglio, dalle ore 21, un’attività di educazione ambientale per bambini “Conoscere le stelle”con i Maghimatici,:
giochi ed attività per avvicinarsi al mondo della scienza e dell’astronomia divertendosi.

Mercoledì 18 agosto, infine, una Passeggiata alla scoperta delle antica fontane di Atri: un percorso affascinante nella storia
di uno dei più bei comuni d’Italia.

“Anche quest’anno”, dichiara Adriano De Ascentiis, direttore dell’Oasi, “nonostante i tagli ai fondi regionali e le difficoltà in
cui si trovano tutte le aree naturali protette della nostra regione, siamo riusciti a mettere su un programma di attività. Da
anni l’Oasi dei Calanchi è meta, in particolare durante il periodo estivo, di tanti turisti che dalla costa si spostano verso
l’interno. Grazie al nostro Centro visita, recentemente arricchito di ulteriori spazi espositivi all’aperto, siamo in grado di
offrire piacevoli occasioni di svago sia per gli adulti che per i più grandi. Speriamo che le riserve naturali regionali possano
però godere di una maggiore attenzione da parte della Regione: in questi anni, le riserve che funzionano hanno dimostrato
di essere dei validi strumenti sia per la conservazione della natura che per la valorizzazione del territorio”.

Tutte le informazioni sul programma si trovano su www.riservacalanchidiatri.it oppure possono essere richieste al numero
085.8780088.

Teramo. A salvaguardia dell’immagine dell’Istituto
A salvaguardia dell’immagine dell’Istituto, che mi pregio presiedere da poco più di un anno a seguito della nomina del
Ministro  dell’Università  Mariastella  Gelmini,  ritengo  doveroso  portare  all’attenzione  dell’opinione  pubblica  alcuni
necessari chiarimenti.

Giova ricordare in premessa che, come da Statuto dell’Istituto, approvato dal Ministero dell’Università ai sensi delle
norme di legge, il Braga è istituzione di Alta Formazione Musicale, e rilascia titoli accademici di I e II livello, spendibili sul
territorio europeo, e che dunque sono l’unico strumento per l’accesso alle graduatorie di insegnamento e al mondo del
lavoro musicale, al pari di tutti i Conservatori di Stato.

– A seguito dell’ultimo monitoraggio ministeriale l’Istituto, tra tutti i Conservatori statali e non statali, ha uno dei costi più
bassi per studente ( infatti a fronte di 500 allievi operano solo 27 docenti). Un Conservatorio statale di pari grandezza,
come rilevabile anche su internet,  ha un numero di docenti 3 volte maggiore. (Ricordo, tra l’altro, che il nostro Istituto è
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inserito pienamente nel sistema ministeriale tanto che l’attuale direttore è stato nominato coordinatore nazionale  degli
Istituti Pareggiati).

– Il Braga, come gli altri Istituti Pareggiati, ha tutte le prerogative di legge dei Conservatori tranne quelle legate ai
trasferimenti dei fondi dello Stato. La richiesta di statizzazione, pertanto, va in questa direzione: sgravare gli Enti che
attualmente ci finanziano, in una fase di forte crisi economica, (Regione, Provincia e Comuni di Teramo e di Giulianova),
del contributo legato al nostro funzionamento. Da anni, in ogni caso, si sta attuando una politica di contenimento della
spesa, di concerto con il C.d.A. e con i Revisori dei conti. Il processo di statizzazione, in itinere attraverso procedimenti
ministeriali (vedi il protocollo d’intesa 2005, del quale rimane da applicare solo il quinto punto: la statizzazione), è, a mio
avviso, un atto dovuto nei confronti del più antico Ente  musicale regionale.  Per esso stanno operando i massimi livelli
politico-istituzionali di riferimento con un monitoraggio costante dello status quo. Il processo di statizzazione, il cui costo
ammonterebbe a soli 500.000 euro annui nel bilancio statale in una progressione pluriennale, necessita esclusivamente
di un decreto del Ministro. Sarebbe auspicabile che lo sforzo comune della collettività teramana si concentrasse sul
sostegno al raggiungimento di questo obiettivo prescindendo da dichiarazioni finalizzate al clamore che inevitabilmente
portano a ledere una Istituzione che tutti i teramani hanno a cuore.

– Il  personale docente e non docente dell’Istituto, come quello degli  altri  Conservatori,  è sottoposto, per legge, al
contratto nazionale di settore (Alta Formazione Artistica e Musicale) per quanto attiene gli aspetti economici, giuridici e
normativi. Nell’eventualità di statizzazione, pertanto, non sorgerebbero problemi di carattere normativo nel passaggio.

–  Pur  non  essendo  un’Associazione  o  un  Ente  di  produzione,  ma  un’Istituzione  deputata  alla  formazione  come
precedentemente esplicitato,  il  Braga, con l’Orchestra Giovanile,  l’Orchestra da camera, l’Orchestra di  fiati,  i  gruppi da
camera e i solisti, nell’a.a. 2009/10, ha effettuato, a tutt’oggi , circa 50 manifestazioni sul territorio provinciale, regionale
e nazionale. Tutte le informazioni didattiche ed artistiche sono consultabili, in ogni caso, con la massima trasparenza,
 all’indirizzo www.istitutobraga.it .

Il Presidente dell’Istituto Superiore di Studi Musicali “G. Braga”

Dott. Alberto Melarangelo

Teramo. Conferenza stampa anticipata
Per motivi organizzativi la conferenza stampa per la presentazione della manifestazione “Al Parko” è anticipata alle ore
10,30 anzichè alle 11 sempre all’Hotel Sporting. Grazie.

Il Cineforum Teramo ed Electa creative art sono lieti di invitarvi alla presentazione di “Al Parko”Festival di arti e culture.
Nell’occasione  sarà  illustrato  il  ricco  programma della  manifestazione“Cineramnia  3D”,  che  quest’anno  si  svolgerà
prevalentemente nella zona del  lungofiume Vezzola.  La novità di  quest’anno è che la kermesse dedicata alla settima arte
sarà affiancata dalla manifestazione“Spray can art” e dal Festival “Interferenze”. Vi aspettiamo giovedì 8 luglio alle
ore  11 presso l’hotel Sporting.

Teramo.  Grande  e  sentita  partecipazione  al  convegno
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“Innovazione  e  Credito
Grande e sentita partecipazione al convegno “Innovazione e Credito: Futuro per Imprese ed Occupazione”, svoltosi ieri
venerdì 9 luglio, organizzato dalla Cooperativa Artigiana di Garanzia “Città di Teramo e Provincia”. Relatori dell’evento gli
Assessori regionali allo Sviluppo Economico e alle Politiche Attive del Lavoro Alfredo Castiglione e Paolo Gatti, l’economista
Giuseppe Mauro, l’Assessore al Comune di Teramo Giovanni Luzi, i direttori e i presidenti dei principali istituti creditizi
presenti  in Provincia di Teramo, il  Presidente regionale di Confartigianato Angelo Taffo. “Bisogna fare politica concreta nei
confronti dell’Artigianato e della piccola media impresa” – ha detto il  Presidente della Cooperativa “Città di Teramo e
Provincia” Luciano Di Marzio nel suo discorso introduttivo, supportato dalla nota dichiarazione del Premier Silvio Berlusconi il
quale, modificando una massima ricorrente, ha detto che “quello che va bene alla piccola impresa e all’artigianato va bene
all’Italia”.

Al governo e alla Regione Abruzzo Di Marzio ha chiesto meno burocrazia, semplificazione amministrativa. L’energia elettrica
grava sulle spese delle imprese e quindi è necessario incrementare gli incentivi per l’energia alternativa, l’innovazione, il
marketing, il credito e il turismo. In particolare, rivolto agli amministratori regionali, ha detto: “Chiedo coraggio, e  avrete
l’appoggio della nostra organizzazione, per eliminare gli sprechi ed effettuare quei tagli necessari alla sanità che da sempre
(con oltre 80% del bilancio regionale) ha penalizzato il mondo imprenditoriale. Ritengo che investire sull’impresa sia per la
Regione molto vantaggioso poiché ne gioveranno i giovani, le famiglie e l’economia in genere”. A proposito dei giovani ha
detto: “Bisogna aiutare coloro che intraprendono un’attività esonerandoli per i primi tre anni dal pagamento di tutte le tasse.
Si faciliterà così l’inserimento dei giovani nel mondo del lavoro riducendo la disoccupazione e tutti i problemi sociali che ne
derivano”.

Il Presidente Di Marzio ha avuto conferma dalla relazione dell’economista Giuseppe Mauro dell’importanza dell’artigianato
quale settore trainante della nostra economia. Il professor Mauro ha evidenziato la necessità di investire nell’apprendistato
che unitamente all’Istituto della Bottega Scuola, fortemente supportata dal Presidente Di Marzio, ma non sufficientemente
finanziata  dalla  Regione  anche  se  l’assessore  Castiglione  ha  incrementato  le  risorse,  saranno  gli  elementi  e  gli  strumenti
indispensabili per il superamento della crisi. Il Presidente Di Marzio ha avuto parole di encomio nei confronti dell’Assessore
Castiglione per la rapida approvazione della nuova legge sull’artigianato che il comparto attendeva da oltre 13 anni ed ha
aggiunto: “Ora attendiamo la legge regionale sui Confidi e sulle Cooperative, anche se bisogna rivedere i massimali richiesti
da tutte le categorie.  Ritengo fondamentale – ha proseguito – assicurare alle cooperative stesse i  contributi  in conto
interesse anche in virtù dell’espressa tutela a favore dell’artigianato stabilita dalla Costituzione”. L’Assessore Castiglione si è
impegnato  per  una  rapida  approvazione  della  legge  e  a  destinare  risorse  economiche  al  comparto  artigiano  pur
manifestando  seria  preoccupazione  per  i  tagli  alle  regioni  previsti  dalla  manovra  finanziaria.  Rivolto  all’Assessore  Gatti  il
Presidente Di Marzio ha detto: “La cassa integrazione costa troppo agli italiani e soprattutto agli abruzzesi. Uno strumento
che non è quasi mai utilizzato dalle imprese artigiane e che sicuramente non aiuta a creare occupazione. Dobbiamo lavorare
insieme per ridurla aiutando le imprese che assumono, come è stato fatto con il recente bando”. L’Assessore Gatti nel suo
intervento ha evidenziato l’impegno della Regione nel campo della Formazione e dell’occupazione,  recuperando i 20 milioni
persi  dalla  passata  amministrazione,  impegno  che  lo  stesso  assessore  intende  intensificare  e  indirizzare  verso  una
formazione efficace e utile all’inserimento o al reinserimento lavorativo. Momento di grande interesse è stato il confronto tra
i direttori e i presidenti delle banche presenti al Convegno che si sono impegnati a rendere più accessibile il credito alle
imprese garantite dalla cooperativa e a ridurre le spese sui conti correnti come richiesto dal Presidente Di Marzio.

Di Marzio ha evidenziato la serietà e l’onorabilità dei soci della Cooperativa “Città di Teramo e Provincia”, struttura nella
quale l’insolvenza risulta mediamente al di sotto dell’uno per cento e “considerato l’attuale momento di crisi è un risultato
straordinario.  Le  poche  insolvenze  sono  dovute  alla  mancanza  dei  pagamenti  a  fronte  di  lavori  eseguiti  che  molti
imprenditori sono costretti a subire”.

Al termine del Convegno si è svolta l’Assemblea della Cooperativa “Città di Teramo e Provincia” nel corso della quale è stato
approvato  all’unanimità  il  bilancio  2009  ed  è  stato  modificato  e  adeguato  lo  statuto  alla  nuova  legge  sull’artigianato.  Da
oggi, pertanto, la Cooperativa può garantire finanziamenti a tutti i titolari di partita iva, artigiani, industriali, commercianti,
agricoltori, pescatori, liberi professionisti e operare in tutte le province della Regione.

Sono stati consegnati assegni per oltre 60 mila euro per la  restituzione degli interessi come premio ai soci che hanno estinto
i  finanziamenti  e  pagato  regolarmente  le  rate.  Il  presidente  Di  Marzio  ha  assicurato  che  il  tasso  zero  ci  sarà  sempre  per
aiutare i giovani che iniziano l’attività .

Gli eventi si sono conclusi con una cena presso il ristorante dell’hotel Sporting.
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Teramo, 10-07-10

Silvi. MERCATINO DELL’ANTIQUARIATO E MOSTRA DI CERAMICA

MERCATINO  DELL’ANTIQUARIATO  E
MOSTRA DI  CERAMICA

Il Comune di Silvi, tramite l’assessorato al
Turismo, propone ogni domenica del mese
di luglio e agosto una nuova edizione del
Mercatino  di  piccolo  antiquariato,
collezionismo, curosità. La manifestazione
si  svolgerà  in  corso  Umberto  I  di  Silvi
Paese dalle 18 alle 24. Gli  appassionati
avranno il piacere di curiosare fra i banchi
riscoprendo  vecchi  oggetti  ,strani,
particolari e i più giovani si stupiranno nel
vedere  cose  insolite  e  sconosciute  e  le
persone più  mature torneranno indietro
con i  ricordi. Una piacevole passeggiata
per tutti i gusti nello straordinario borgo
di  Silvi  Paese.  Annessa  al  Mercatino  di

https://www.giulianovanews.it/2010/07/silvi-mercatino-dell%e2%80%99antiquariato-e-mostra-di-ceramica/


piccolo antiquariato ci sarà ogni domenica
di  luglio  la  manifestazione  “Boccali
divini”,  mostra  culturale  sull’artigianato
della ceramica del diciassettesimo secolo
in poi. L’assessore al Turismo Annapaola
Mazzone  ha  affermato  che  “si  tratta  di
manifestazioni di qualità e di valore che
hanno lo scopo di  portare visitatori  nel
nostro splendido borgo antico”.

Silvi. ISOLA PEDONALE PER IL FINE SETTIMANA

ISOLA PEDONALE PER IL FINE SETTIMANA

SILVI  –  Arriva  l’isola  pedonale  per  il  fine
settimana  silvarolo.  L’amministrazione
comunale,  infatti,  ha deciso la  chiusura
del  traffico  tra  piazza  dei  Pini  e  via
Garibaldi  (angolo  Via  Cichella)  al  fine  di
creare un’area di passeggio e fruibilità da
parte  dei  cittadini  e  visitatori  lungo  il
viale  marino.  Il  traffico  sarà  chiuso  per
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sabato  e  domenica  e  parte  in  via
sperimentale.  L’amministrazione
comunale, inoltre, comunica che è stato
istituito  con  ordinanza  del  sindaco  il
divieto  di  circolazione,  di  sosta  (con
rimozione  forzata)  in  corso  Umberto  di
Silvi  Paese  per  tutte  le  domeniche  di
luglio  e  agosto  al  fine  di  consentire  lo
svolgimento dei Mercatini delle curiosità
e dell’antiquariato.


